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La prochaine Formation Initiale d'Arbitre aura lieu les 10,11 et 12 

janvier 2025 au siège du District à Varennes-Vauzelles. 

L’inscription est à effectuer via ce lien : Formation Initiale d'Arbitre 

(fff.fr) 

Horaires : le vendredi soir (17h30/22h), les samedi et dimanche 

(08h/18h). 

Le coût global de la formation s’élève à 130€ (90 € frais pédagogiques 

+ 40 € frais annexes). Chaque candidat bénéficie d’un bon de formation 

de 30€ (déduit automatiquement). 

NOS PARTENAIRES 

SOMMAIRE 

Actualités 
Accès direct 
 
Procès-verbaux 
Accès direct 
 
Classements et 
désignations 
 Disponibles en fin 
de journal  
 
 

Une 2ème Formation Initiale d’Arbitre 

est lancée ! 

ENSEMBLE, partageons la Passion Football !  – Tél : 03.86.61.07.23  

N° 661 du 29 novembre 2024 

https://maformation.fff.fr/formation/59-formation-initiale-d-arbitre.html
https://maformation.fff.fr/formation/59-formation-initiale-d-arbitre.html
https://nievre.fff.fr/documents/?cid=34
https://nievre.fff.fr/
https://www.facebook.com/District-de-la-Nièvre-de-Football-302904540066952/?ref=bookmarks
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Chaque année, du 1er au 31 octobre, c’est le « Mois de la Sensibilisation au Cancer du Sein 
», une campagne de communication internationale destinée à sensibiliser au dépistage de 
cette maladie et à récolter des fonds pour la recherche. Comme la FFF et la Ligue 
Bourgogne-Franche-Comté de Football, les clubs nivernais soutiennent, eux aussi, la Ligue 
contre le Cancer. 

 

 

 

L’équipe Senior de la VAILLANTE PREMERY a souhaité participer à l’opération 
en portant le ruban rose juste avant la rencontre qui s’est déroulée le dimanche 
20 octobre contre Olympique St Martin. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

ACTUALITÉS 

Opération « Octobre Rose » 
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Le FC CHAULGNES a également participé à l’opération en conviant sur le terrain 
des licenciées féminines qui ont donné le coup d’envoi du match en présence du 
Comité Départemental de la Ligue contre le cancer. 
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Pour la 3ème année, Le club US LUZY MILLAY s'associe à L'association Foutu 

Cancer 58 durant le mois d'octobre 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Retour sur notre dimanche avec un grand merci à chacun d'entre vous d'avoir facilité cette organisation 
et pour votre participation. 
Ci-dessous un post de notre page facebook USLM que je vous invite à suivre.  
Le 08/12 nous organiserons le même type d'action pour le téléthon avec le partenariat de l'association Le 
sourire de Lily Rose, une enfant de Luzy atteinte d'amyotrophie spinale infantile. 

Ce week-end, comme depuis 3 ans, le rose était à l'honneur au stade de Luzy pour soutenir l'association 

Foutu Cancer 58  
Une Foule de spectateurs a répondu présente et le spectacle était au rdv avec un match nul pour notre 
équipe USLMB 2-2 et une victoire pour notre équipe USLM A contre Charrin 2-1 

Deux femmes  sont rentrées victorieuses sur notre terrain, en soutien à toutes celles qui, elles, se 
battent encore : Sylvie, supportrice du club US Cercycoise Football - USC et femme de leur secrétaire 
Philippe Delille et Jocelyne Guerin notre maire.  
Bravo à elles pour leur courage, leur combat et leur victoire.  

Passage de la présidente de l'association Foutu Cancer 58 , Florence Vard avec une adhérente  

Un élan de générosité et un soutien de tous: 

+ Un don offert par les dirigeants de l'Union Sportive Cercycoise Football - USC et leur président 
A.Prevost 

+ 60€ récoltés par 2 « mini »Luzycoises pour la vente des rubans roses offerts par l'AS Charrin 

+ Son indemnité de match offerte par Loic Laude, arbitre, à notre club pour FC58 

+ Les bénéfices de notre buvette 

= 350€ seront versés par l'USLM à l'association Foutu Cancer 58  

un don de 500€ versé par tous les membres du Comité des Foires et Concours de Luzy et leur président 
Frédéric Cyrille 

Achat par nos joueurs, ceux de l' AS Charrin & Emmanuel Rabeux, arbitre, des tee shirts de l'association 
FC58 (190€ versés aux sapeurs pompiers de Luzy) 

Merci à tous pour votre présence et participation  
L'association Foutu Cancer 58 a été créée dans le but d'aider psychologiquement ou matériellement les 
personnes atteintes de différents Cancers. 

US LUZY MILLAY » 

 

 

 

https://urldefense.com/v3/__https:/www.facebook.com/groups/206541722746827/user/100046837323085/?__cft__*5B0*5D=AZUkQ7mzW_4vteDVMeFI02_MWyDVHKQ-RfgSh4q8teOCD5QuixvOzloKdVZcnY8eEeKBW4p0IUxfVqFtmBhFv7Al8ThE-f7hs97PZZt_mPO5KIX2j-1WRxH8iVWryvy53gqFRc4Va5msI4GAQGM1OvQYdPdwH05yJSTIQ-WJC8ybVL4ir2-ZCOjgtEhTbCWEE-cjNYVpkvnWAtH6xjYyVInP&__tn__=-*5DK-R__;JSUl!!CFXnMXm9!FrvH3Ozc3KBQ9d6jAfnoE8Deu3s8ytdxuhiR6x_pBsEAZwvKpS_BZWPr39y1TkVyhRc609rMo1WMN71v6dgqQ6KIXJrdRWDXA_I$
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Réunion du                   27 novembre 2024 (siège du District) 

 

Procès-verbal               N° 18 

 
Présidence   M. Michel PINGUET 

 
Présents :  MME Anne-Cécile SIMOES, MM. Lionel ERAY, Jean-Claude PIBOIN 
____________________________________________________________________________________ 
 
Excusés :   MM. Bernard MAY, Guy MARTIN 
 

 
RAPPEL : à compter du 3 novembre 2024 et jusqu’à fin février 2025, les rencontres seront 

programmées à 14h30 et les levers de rideau à 12h00. 

COMPÉTITIONS MASCULINES 

 
 
 
Rappel 

 
- Concernant la programmation des rencontres en lever de rideau des matchs départementaux, les 

coups d’envoi des rencontres de niveau district en lever de rideau se joueront à 12h30 au lieu de 
13h00 pour les horaires d’été et 12h00 au lieu de 12h30 pour les horaires d’hiver (décision 
Comité de Direction du 26/08/24). 
 

- Planning de journée 

En cours de saison, toute modification de jour, d’horaire ou de terrain devra être sollicitée par le 
biais du module prévu dans Footclubs jusqu’au mardi (minuit). La commission précise qu’elle se 
réserve le droit de refuser toutes les demandes hors délais.  

 

- Correspondance 
Toute correspondance émanant d’un club devra être rédigée par le biais de l’adresse mail 
officielle de ce dernier pour être prise en compte. 
 

- Terrain impraticable 
Pour toute déclaration de terrain impraticable, il convient de se référer au règlement figurant 
dans l'annuaire du District. SAUF POUR LES COUPES DÉPARTEMENTALES. 

Toute demande effectuée en dehors de ces deux procédures ne pourra être prise en compte. 

 

 

PROCES-VERBAUX 

COMMISSION DES 

COMPÉTITIONS SENIORS 

  INFORMATIONS 
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Aussi, lors de la phase aller, et afin de préserver la régularité sportive de la compétition, la 
commission demande aux clubs d'appliquer la procédure N°1 avec envoi de l'arrêté municipal le 
vendredi avant 16 heures au secrétariat du District, de manière à pouvoir inverser la rencontre.   
 

 
 
 

DEPARTEMENTAL 1 

 
CHARRIN 1 / COULANGES 1 – match n°50039.1 du 27/10/2024 fixé au 02/02/2025. 
 

DEPARTEMENTAL 4 poule A  

 
CERCY 2 / COSSAYE 2 – match n°50687.1 du 27/10/2024 – fixé au 08/12/2024 à 12h 
 
 
 
 

 
Journée du 17 novembre 2024  

 

COUPE DU CONSEIL DEPARTEMENTAL 

 
CIE IMPHY 1 / LA MACHINE 1 – match n°51166.1 du 17/11/2024 
La Commission prend connaissance de l’accord des deux clubs pour reporter cette rencontre au 15/12/2024. 
Accord de la Commission. 

 
CERCY 1 / FC DECIZE 1 – match n°51165.1 du 17/11/2024 
La Commission reporte cette rencontre au 15/12/2024. 

 

CRITERIUM DEPARTEMENTAL 4 à 8 

 
MOULINS 3 / FOURCHAMBAULT 3 – match n°51116.1 du 17/11/2024 
La Commission prend connaissance de l’accord des deux clubs pour reporter cette rencontre au 16/02/2025. 
Accord de la Commission. 
 
 
 
 

Journée du 24 novembre 2024  
 
Suite à l’annulation générale, la journée du 24 novembre est reportée le 15/12/2024. 
 
La commission maintient les matchs de Coupe déjà programmés. 
 
Et repositionne les rencontres suivantes de championnat :  
 
D1 : MOULINS 1 / CIE IMPHY 1 – match n° 50050.1 est fixé au 16/02/2025 
 

1 – MATCHS NON-JOUES 

2 – MODIFICATIONS AU CALENDRIER 

3 – REPORT 
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D2B : CERCY 1 / COSSAYE 1 – match n° 50183.1 est fixé au 16/02/2025 
 
D3B : ENT ST REVERIEN CORBIGNY 1 / COULANGES 3 – match n°50358.1 est fixé au 02/02/2025. 
 
D4B : MARZY 3 / CHATEAUNEUF VAL DE BARGIS 1 – match n°50791.1 est fixé au 02/02/2025. 
 
 
 
 
DEPARTEMENTAL 3 POULE B 
TANNAY 1 / ST SAULGE 1 – match n°50278.1 du 10/11/2024 
Forfait déclaré de ST SAULGE.  Match retour à TANNAY. 
 
 
 
 

• Du club de ST SEINE indiquant refuser la demande du club de TANNAY de reporter la rencontre D3B 
du 1er décembre à une date ultérieure. La Commission maintient donc la rencontre au 1er décembre 
à 14h30. 

 

• Du club de BRASSY, suite au forfait du club de FOURCHAMBAULT 3, au match aller (critérium D4 à 8 
du 10/11/2024), la commission précise que le match retour sera à BRASSY. 

 
 
 

DEROULEMENT DE LA COUPE DU DISTRICT SPORT COMM 
 
1er tour => le 15 décembre 2024 - 33 équipes qualifiées 

       D4 -  1 équipe    
       D3 - 12 équipes 
       D2 - 12 équipes  
       D1 -  6 équipes  
               +2 équipes (matchs non joués de la coupe du conseil départemental) 

Soit 2 équipes + 31 exempts 
 
Equipes qualifiées pour le 1er tour : 
D1 : CHARRIN 1, COULANGES 1, CORBIGNY 1, GUERIGNY URZY 1, LUZY MILLAY 1, POUGUES 1  
D2 : ALLIGNY ST AMAND 1, CHANTENAY 1, CHATEAU ARLEUF 1, CHAULGNES 1, CLAMECY 2, COSSAYE 1 
GARCHIZY FRANCO PORTUGAIS 1, MARZY 1, POUILLY 1, ST ELOI 1, ST PERE 1, VARZY 1 
D3 : CHATILLON 1, ENT CORANCY CHATEAU 1, DRUY BEARD 1, LORMES 1, MONTIGNY 1, NARCY 1, PREMERY 
1, ENT ST REVERIEN CORBIGNY 1, ST SAULGE 1, ST SEINE 1, SAUVIGNY 1, TANNAY 1 
D4 : CHATEAUNEUF VAL DE BARGIS 1 
 
Les perdants des matchs non joués de la Coupe du Conseil Départemental (programmés le 15/12/24) : 
CIE imphy D1 – La Machine R3  
Cercy D2 – FC Decize R2                                    
 
Résultat du tirage : 
 

- ENT ST REVERIEN CORBIGNY 1 / US CHATEAUNEUF 1  

5 – COURRIEL 

4 – FORFAITS 

 

6 – COUPE DU DISTRICT SPORT COMM 
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Le prochain tirage de la 
Coupe du Conseil Départemental, 
Coupe du District SPORT COMM, 

et des Coupes Jeunes U18 et U15 se déroulera 
le mardi 17 décembre 2024 à 19h00 

Au siège du District 
 

COMPETITIONS FEMININES 

 
 

 
 

Journée du 24 novembre 2024  
 
Suite à l’annulation générale, la journée du 24 novembre est reportée le 09/02/2025. 
 
CRITERIUM FEMININ POULE CONSOLANTE 
ESN 58 1 / GUERIGNY URZY 1 – Match n° 51346.1 
La Commission prend connaissance de l’accord des deux clubs pour reporter cette rencontre au 2 février 
2025. 
Accord de la Commission. 
 

Journée du 1er décembre 2024  
 
CRITERIUM FEMININ POULE CONSOLANTE 
VARZY 1 / ST REVERIEN 1 – Match n° 51322.1 
La Commission prend connaissance de l’accord des deux clubs pour avancer cette rencontre au 30 novembre 
à 19h. 
Accord de la Commission. 
 
 
 

 
POULE ELITE = BRASSY – CLAMECY - ENT CORBIGNY/CHATEAU – COSSAYE – COULANGES - FC NEVERS 2 - FC 
DECIZE - LA CHARITE 
 
POULE CONSOLANTE = CHARRIN – ESN 58- FC NEVERS 3 – GUERIGNY URZY – ENT POUILLY/MARZY – ST 
REVERIEN – VARZY  

 
PROCHAINE RÉUNION LE MERCREDI 4 DECEMBRE 2024 A 17H15 

 
 

Le Président                        La secrétaire 
Michel PINGUET       Anne-Cécile SIMOES 
         
 
Les présentes décisions sont susceptibles d’appel devant la Commission Départementale d’Appel dans un délai de sept (7) jours  

dans les conditions de forme et de délai prévus aux articles 188 et 190 des Règlements Généraux de la F.F.F. 

2 – COMPOSITION DES GROUPES DEUXIEME PHASE 

1 – MODIFICATIONS AU CALENDRIER 
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Réunion du : 28 novembre 2024 à Varennes-Vauzelles. 

 
Procès-verbal N° 15 

 
Président de séance : M. Pierre RAFFARD 

 
Présents :   MM. ARCHAMBAULT Anthony, TREPKA Nicolas 

 
Secrétaire de séance : Mme TOURNOIS Cécile 

 
La Commission décide d’appliquer à compter du week-end des 2 et 3 novembre la procédure des heures 
d’hiver pour les rencontres jeunes U15 et U18. 
De ce fait, durant la période du 02/11/24 au 28/02/2025, les rencontres se dérouleront à 14h30 (12h30 
pour les levers de rideaux). 
 
 
 
 
 
 
Championnat U18 poule B - match n°50413.2, FC Decize 1 / CS Corbigny 1 du 30 novembre 2024 
La Commission prend connaissance de l’accord des deux clubs pour décaler cette rencontre à 15h30. 
Demande acceptée. 
 
Championnat U15 D1 - match n°50444.2, GJ Afgp 58 1 / ASA Vauzelles 1 du 23 novembre 2024 
La Commission prend connaissance de l’accord des deux clubs pour reporter cette rencontre au 30 
novembre. 
Demande acceptée. 
 
Championnat U15 D1 - match n°50433.2, FC Nevers 2 / CS Corbigny 1 du 30 novembre 2024 
La Commission prend connaissance de l’accord des deux clubs pour avancer cette rencontre à 10h15. 
Demande acceptée. 
 
 
 
 
Championnat U15 D2C - match n°50481.2, AS Clamecy 1 / E. Varzy 1 du 27 novembre 2024 
Forfait déclaré de l’E. Varzy, amende 45€. 
 
 
 
 

Journée du 23 novembre 2024 
Championnat U18A : 

- US St Pierre 1 / E. Guérigny Urzy 1 – match n° 50380.2 
- ASA Vauzelles 2 / US La Charité 1 – match n° 50381.2 

Reportés au 14 décembre 2024 
 

DEPARTEMENT TECHNIQUE JEUNES 

1 – FOOT A 11 

1.1. Demandes de modifications de rencontres 

La commission prend connaissance de l’accord des deux clubs pour reporter cette rencontre au 17 

1.2. Forfait déclaré 

La commission prend connaissance de l’accord des deux clubs pour reporter cette rencontre au 17 

1.3. Matchs repositionnés 

La commission prend connaissance de l’accord des deux clubs pour reporter cette rencontre au 17 
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Championnat U18B : 
- CS Corbigny 1 / E. Moulins 1 – match n° 50409.2 
- ESN 58 1 / FC Decize 1 – match n° 50410.2 

Reportés au 14 décembre 2024 
 
Championnat U18C : 

- US Coulanges 1 / FC Nevers Banlay 1 – match n° 50424.2 
- AS Clamecy 1 / E. RCNCS 1 – match n° 50425.2 

Reportés au 14 décembre 2024 
 
Championnat U15D1 : 

- UCS Cosne 1 / FC Nevers 2 – match n° 50442.2 
- FC Decize 1 / CS Corbigny 1 – match n° 50443.2 

Reportés au 7 décembre 2024 
De ce fait, la rencontre CS Corbigny 1 / UCS Cosne 1, match n° 50431.2, est fixée comme initialement prévue 
au 14 décembre. 
 
Championnat U15D2A : 

- US Coulanges 1 / E. Marzy 1 – match n° 50457.2 
- E. St Pierre 1 / US La Charité 1 – match n° 50458.2 
- FC Nevers Banlay 1 / GJ Afgp 58 2 – match n° 50459.2 

Reportés au 30 novembre 2024 
 
Championnat U15D2B : 

- AS Charrin 1 / FC Decize 2 – match n° 50472.2 reporté au 7 décembre 2024 
- E. Esn 58 1 / E. La Machine 1 – match n° 50473.2 reporté au 30 novembre 2024 

 
Championnat U15D2C : 

- AS Clamecy 1 / UCS Cosne 2 – match n° 50488.2 
- E. Château Arleuf 1 / ASL St Père 1 – match n° 50489.2 

Reportés au 7 décembre 2024 
 
 
 
 
 
 
RAS 
 
 
 

 
Journée du 23 novembre 2024 

Championnat U13D1 : 
- GJ Afgp 58 1 / UCS Cosne 1 – match n° 50891.2 
- FC Decize 1 / FC Nevers 1 – match n° 50892.2 
- ASA Vauzelles 1 / RCNCS 1 – match n° 50893.2 

Reportés au 7 décembre 2024 
 
 

2 – FOOT A 8 

2.1. Demandes de modifications de rencontres 

La commission prend connaissance de l’accord des deux clubs pour reporter cette rencontre au 17 

2.2. Matchs repositionnés 

La commission prend connaissance de l’accord des deux clubs pour reporter cette rencontre au 17 
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Championnat U13D2A : 
- GJ Afgp 58 2 / FC Château Arleuf 1 – match n° 50906.2 
- FC Decize 2 / FC Nevers 2 – match n° 50907.2 
- CS Corbigny 1 / JS Marzy 1 – match n° 50908.2 

Reportés au 7 décembre 2024 
De ce fait, la rencontre à rejouer GJ Afgp 58 2 / CS Corbigny 1, match n° 50905.2, est fixée au mercredi 4 
décembre à 14h30. 
 
Championnat U13D2B : 

- RCNCS 2 / UCS Cosne 2 – match n° 50921.2 
- FC Nevers Banlay 1 / US La Charité 1 – match n° 50922.2 
- ASA Vauzelles 2 / US Coulanges 1 – match n° 50923.2 

Reportés au 7 décembre 2024 
 
Championnat U13D3A : 

- ES Donzy 1 / FC Alligny St Amand 1 – match n° 50936.2 
- US La Charité 2 / AS Clamecy 2 – match n° 50937.2 

Reportés au 7 décembre 2024 
 
Championnat U13D3B : 

- E. FC Imphy 1 / AS Varzy 1 – match n° 50996.2 
- AS Clamecy 1 / E. St Benin 1 – match n° 50997.2 
- CS Corbigny 2 / GJ Afgp 58 3 – match n° 50998.2 

Reportés au 7 décembre 2024 
De ce fait, la rencontre GJ Afgp 58 3 / AS Varzy 1, match n° 50991.2, est fixée au mercredi 4 décembre à 
14h30. 
 
Championnat U13D3C : 

- US St Pierre 1 / V Prémery 1 – match n° 51011.2 
- AS St Benin 2 / AS Guérigny Urzy 1 – match n° 51012.2 

Reportés au 7 décembre 2024 
 
Championnat U13D3D : 

- Esn 58 1 / US Sauvigny 1 – match n° 50981.2 
- E. Cercy 1 / FC Decize 3 – match n° 50982.2 

Reportés au 7 décembre 2024 
De ce fait, la rencontre Esn 58 1 / FC Decize 3, match n° 50985.1, est fixée au mercredi 4 décembre à 14h30. 
 
 
 
 
 
Rappel des directives liées à l’arbitrage des rencontres U13 : 
➢ Arbitrage à la touche : l’arbitre assistant suit sa défense et par conséquent change de côté à la mi-

temps. (Pour rappel : l’arbitre assistant est un joueur accompagné par un Dirigeant Tuteur à la Touche 
formé). 

➢ Arbitre officiel non désigné : Application du règlement LBFC – Article 9. 
S’il n’y a pas d’arbitre officiel désigné, la priorité pour arbitrer (le centre) s’effectue comme suit : 
- Arbitre(s) officiel(s) présent(s), si deux sont présents, effectuer un tirage au sort, 
- Arbitre(s) club(s) présent(s), si deux sont présents, effectuer un tirage au sort, 

3 – INFO CLUBS 
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- Autre cas : Tirage au sort entre les deux clubs, représenté chacun par une personne licenciée pour arbitrer 
la rencontre. 
 
➢ La Commission rappelle également qu’un joueur U11 ne peut participer le même jour aux 

rencontres U13 le matin et aux plateaux U11 l’après-midi. 
Des vérifications seront faites, les clubs et dirigeants fautifs s’exposent à des sanctions. 

 

➢ Rappel Opération Banc Exemplaire 

La Commission rappelle à l’ensemble des clubs engagés en foot à 8 qu’il est obligatoire d’installer 

au bord des terrains les zones techniques et les bancs de touche afin d’identifier clairement 

l’ensemble des acteurs des rencontres. 

Il est également souhaité que les bancs de touche soient installés lors des plateaux U11. 
 
 
Le Président de séance       
Pierre RAFFARD 
 
 
 

 
 
 
 
Les présentes décisions sont susceptibles d’appel devant la Commission Départementale d’Appel dans un délai de sept 
(7) jours dans les conditions de forme et de délai prévus aux articles 188 et 190 des Règlements Généraux de la F.F.F. 
La commission précise que les réponses apportées aux courriers/correspondances des clubs, n’appelant pas de 
décisions, ne sont pas susceptibles d’appel. 
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Réunion du  28 novembre 2024 à Varennes-Vauzelles 

 
Procès-verbal N° 15 

 
Présidence : M. Dominique ATERO 

 
Présents : MM. BERQUIER, BOITIER, CHEMINOT, DEVOUCOUX 
 
 
 

• CARLIER R le 8 décembre. 

• CHAOUCH Y le 14 décembre. 

• CORLU M le 15 décembre. 

• DARON T les 30 novembre et 7 et 8 décembre. 

• DRAOUI N les 27 et 30 novembre et du 4 au 7 décembre. 

• DUCROT N les 29 et 30 novembre. 

• MAKHABEE J du 7 au 20 décembre. 

• SAOULI S le 15 décembre. 

• SAULIN F les 1er , 7, 8 14 et 21 décembre. 

• TENAILLE C le 14 décembre.  
 
 
 
 
●   De RAMEAU C : certificat médical. Pris note. 
●   De Chantenay. Pris note. Réponse a été faite. 
 

Les cours d’arbitres en activité auront lieu le 
vendredi 13 décembre à 19h au District. 
 
 
 
Le Président        
Dominique ATERO        
  

COMMISSION DE L’ARBITRAGE 

1 – INDISPONIBILITES 

2 – COURRIERS 
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                               PROCES-VERBAL 

 

Commission des Statuts et Règlements 

 

        

 

              
         

 

  

Réunion  :     28 Novembre 2024 à Varennes-Vauzelles 

 
Procès-verbal  :     N° 20 

 
Présidence :           M. BERFORINI Joseph 

 
Présents :               MM. COURTAUD Gilles, RAFFARD  Pierre, ROUILLERE Christian 

Excusé :        M. MONGIN Thierry 

 

 

 

 

 

Courriel du Département Technique Jeunes en date du 26 Novembre 2024 . 

La Commission prend connaissance du courriel du DTJ concernant « la participation de joueurs du club 

du RC NEVERS CHALLUY SERMOISE en compétition U13 et en plateau U11 lors de la même journée. 

Un contrôle révèle que des jeunes du RCNCS ont participé au match de championnat U13 le matin ainsi 

qu’au plateau U11  l’après-midi. Le club utilise  cette méthode depuis le début de saison. 

Vu : PV N° 8 du 17/10/2024 Commission Sportive Jeunes 

« La Commission rappelle également qu’un joueur U11 ne peut participer le même jour aux rencontres 

U13 le matin et aux plateaux U11 l’après-midi. Des vérifications seront faites, les clubs et dirigeants fautifs 

s’exposent à des sanctions »,  

Considérant que ce rappel  est de nature à mettre en garde les clubs de cette pratique, 

La Commission examine les  Feuilles de Matchs  U13 et Feuilles de Présence Plateaux  U11 du club RCNCS à 

compter de cette date du 17/10/2024 soit trois journées à vérifier. 

 

Après contrôle, il s’avère que : 

Journée du 19/10/2024 :  ont participé  en Double-Participation U13 le Matin  et U11 l’après midi 

MM MANUEL TXISSOLA Salamao N°9604149475 et ABDOU Ahmed N°9603928066, nés en 2014. 

Educateurs en U13 SOURIS Romain N° 2546655569 – En U11 MASSET Damien N°2545464677 

 

Journée du 09/11/2024  ont participé  en Double-Participation U13 le Matin  et U11 l’après midi 

MM MANUEL TXISSOLA Salamao N°9604149475 et ABDOU Ahmed N°9603928066 , nés en 2014. 

Educateurs en U13 SOURIS Romain N° 2546655569 – En U11 MASSET Damien N°2545464677 

 

Journée du 16/11/2024  

Néant 

1 – CHAMPIONNAT - Jeunes 

1 .1 Courriel 

MPIONNAT  
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Vu Article 151 des R.G. de la FFF  Participation à plus d’une rencontre 

1. La participation  effective en tant que joueur à plus d’une rencontre officielle au sens de l’article  118 est 

interdite :  -le même jour 

 

La Commission, 

DIT que le club du RCNCS a enfreint les règlements en faisant participer deux joueurs à plus d’une 

rencontre le même jour lors de la journée du 19/10/2024 et lors de la journée du 09/11/2024. 

RAPPELLE qu’en cas de blessure et/ou accident, la responsabilité du club pourrait être recherchée par les 

parents, 

En conséquence,  

Vu les dispositions financières du DNF, 

La Commission sanctionne le club du RCNCS de l’amende  E.07 Licencié  non qualifié de 50.00 € x 4 

participations en U11  soit au total 200.00 € 

 

La Commission inflige un avertissement aux Educateurs du club MM SOURIS Romain N° 2546655569 et 

MASSET Damien N°2545464677 pour non-respect des règlements.  

 

 

 

 

CONTROLE DE PRESENCE SUR LA FEUILLE DE MATCH DE L’EDUCATEUR DECLARE EN  CHARGE DE L’EQUIPE 

* Amende relative au non-respect des obligations de diplôme (décision du Comité de Direction du 

24/08/2022. Le débours de cette somme sera reversé sur le compte du club dès mise en règle  

vis-à-vis de l’obligation de son Educateur) 

Journée 4  jouée  03/11/2024  (pour l’ASA VAUZELLES) et Journée 8 du 10/11/2024   

ASA VAUZELLES 3 : Mr LUCAS Johan  Amende   2x 30 =     60,00€ 

FC NEVERS 2 : Mr OSBERY Jean-Claude   Amende   1x 30 =     30,00€ 

US LUZY MILLAY : Mr VADROT Fabien   Amende   1x 30 =     30,00€ 

 

 

 

 

Le Président, 

Joseph BERFORINI 

 
***** 

Les présentes décisions sont susceptibles d’appel devant la Commission Départementale d’Appel dans un délai de sept (7) jours  

dans les conditions de forme et de délai prévus aux articles 188 et 190 des Règlements Généraux de la F.F.F .   

La commission précise que les réponses apportées aux courriers/correspondances des clubs, n’appelant pas de décisions, ne sont 

pas susceptibles d’appel, 

 

  

2– STATUT DES ÉDUCATEURS 
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Présidence : Madame Françoise VALLET 

 
 

Pour le Comité de Direction 
Membres présents :  Mme OSBERY, MM. ALDAX, ATERO, BEAUVOIS, BERFORINI, BERNARD, 
  NOGUES, PINGUET 

 
 
Membres excusés : Mme BEAURENAUD, MM. BONDOUX, CHERASSE, MAY, PONSONNAILLE 

 
 
Assistent : Mme CELLUCCI 
 Mmes TENAILLE, TOURNOIS (administratifs District) 
 MM. ARCHAMBAULT (éducateur sportif), LEMERCIER (CTD PPF), 
 TREPKA (CTD DAP) 

 
 
 
 
 
 
Après ouverture du bureau de pointage : 

- Nombre de clubs présents :    48 
- Nombre de clubs représentés :     4 
- Nombre de clubs absents :      3 

 
Clubs représentés : Brassy, Clamecy, Donzy, Lormes  
 
Clubs absents : Cosnois FC, Entrains, Prémery 

 
Clubs invités non-votants : GJ AFGP 58, Châteauneuf 
 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES CLUBS 
DU DISTRICT DE LA NIÈVRE DE FOOTBALL 

Samedi 5 octobre 2024 à COULANGES LES NEVERS 
Saison 2023/2024 

1. QUORUM ET OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE 

Présents 

PROCES-VERBAL 
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Soit un total de voix des membres présents ou représentés de 354 voix sur les 362 voix que peut décompter 
cette Assemblée. 
 
Le quorum pour tenir l’Assemblée Générale Ordinaire, à savoir, le tiers au moins des représentants des 

membres de l’Assemblée Générale soit 19 clubs étant requis et le tiers au moins de la totalité des voix pour 

cette Assemblée Générale Ordinaire soit 121 voix étant requis,  

 

Monsieur Joseph BERFORINI, Vice-Président, déclare ouverte l’Assemblée Générale Ordinaire de ce jour. 
 
 
 
    
 
 
« Mesdames, Messieurs, Chers amis,  
Je vous remercie d’être venus aussi nombreux pour participer aux travaux de l’Assemblée Générale de 
notre District. 
Comme la tradition l’exige, c’est au club accueillant l’Assemblée de prendre la parole en premier, je vais 
donner la parole, pour le mot de bienvenue à M. Sylvain LEPAGE, Président du club qui nous accueille. 
 
 
    
 
 
 
« Bonjour à toutes et à tous. 
Bienvenue au club de Coulanges les Nevers sur les nouvelles installations avec le terrain synthétique et la 
nouvelle salle Michel Couturaud. 
Petite présentation du club : le club de Coulanges essaie d’être un club familial, généralement entre 200 et 
220 licenciés et j’espère qu’avec le terrain synthétique, cela attirera de nouveaux licenciés. 
Je tiens à remercier tous mes bénévoles et tous les bénévoles des clubs nivernais sans qui le football ne 
pourrait avoir lieu dans la Nièvre et aussi les membres du District qui sont eux aussi des bénévoles. 
Je remercie la Mairie pour les travaux effectués et l’aide qu’elle nous apporte durant chaque saison. 
Je vous remercie et vous souhaite une bonne assemblée. » 
 
La Présidente : 
« Avant de vous donner la parole, Monsieur le Maire, je voudrais vous remercier au nom de tout le District 

de nous recevoir dans votre fief, pour le prêt gracieux de cette salle et de nous faire l’honneur de votre 

présence. » 

 
 
    
 
 
 
« Monsieur le Sénateur, Monsieur le Conseiller Régional, Mesdames et Messieurs les Conseillers 
Départementaux, Chers Collègues élus du département de la Nièvre, Mesdames et Messieurs les 
représentants des différents clubs de football de notre beau District de la Nièvre, Mesdames et Messieurs. 
Vous êtes les bienvenus dans notre salle culturelle de l’Espace des Saules qui a marqué, avec la rénovation 
du gymnase, la première étape de notre projet d’éco-base de loisirs. 

2. MOT D’ACCUEIL DE LA PRESIDENTE DU DISTRICT DE LA NIEVRE 

DE FOOTBALL 

3. SOUHAITS DE BIENVENUE DE MONSIEUR SYLVAIN LEPAGE, 

PRESIDENT DE L’UNION SPORTIVE DE COULANGES LES NEVERS 

4. INTERVENTION DE MONSIEUR JULIEN JOUHANNEAU, MAIRE DE 

LA COMMUNE DE COULANGES LES NEVERS 
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La 2ème étape, c’est la création de notre terrain synthétique qui est presque terminé. Nous aurons un bel 
écrin à la fois pour notre club de football, avec lequel nous avons un partenariat que nous poursuivons 
chaque année, pour les aider à grandir et l’on espère vivement la remontée en régional à la fin de la saison, 
c’est l’objectif que nous nous sommes fixés, mais aussi un écrin pour tout le département de la Nièvre qui 
permettra aux équipes visiteuses de jouer sur un meilleur terrain que le précédent mais également à notre 
District et à notre Ligue d’organiser des stages de détection, des matchs de coupe, etc… 
Bonne Assemblée Générale à toutes et à tous et bienvenue à Coulanges les Nevers. » 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Christophe NOGUES, Président Délégué, propose l’adoption du procès-verbal de l’Assemblée Générale du 
District de la Nièvre de Football du 14 octobre 2023, paru sur le site internet du District le 15 novembre 2023. 
Aucune remarque n’étant formulée, il est alors procédé au vote.  
Ce procès-verbal est donc adopté à l’unanimité des membres présents et représentés. 
 
 
 
 
« Mesdames et Messieurs les élus,  
Mesdames et Messieurs les personnalités officielles, chacun en vos rangs et qualités,  
Monsieur le Président de la Ligue Bourgogne-Franche-Comté, Cher Daniel,  
Chers Collègues du Comité de Direction, des commissions, des Clubs, que dans notre famille vous soyez 
Présidente, Président, Dirigeante, Dirigeant, Arbitre, Joueur, Salarié (e), Éducatrice, Éducateur.  
Chers amis 
 

Permettez-moi de saluer les personnalités ici présentes, qu’elles en soient remerciées :  
- Mr Patrice JOLY, Sénateur 
- Mr Hicham BOUJLILAT, Vice-Président du Conseil Régional 
- Mr Lionel LECHER, Conseiller Départemental chargé du Sport 
- Mr Jean-Paul FALLET, Conseiller Départemental de la circonscription 
- Mme Maryse AUGENDRE, Conseillère Départementale de la circonscription 
- Mr Julien JOUHANNEAU, Maire de Coulanges les Nevers  
- Mr Philippe BRUNET, adjoint aux sports de la ville de Coulanges les Nevers 
- Mr Roger ROUSSAT, Président du Comité Départemental Olympique et Sportif 
- Mme Hélène TROTOT, représentant M. David BOISBOUVIER, chef de la SDJES (Service Départemental à la 
Jeunesse, à l'Engagement et aux Sports de la Nièvre) 
- Mr Daniel FONTENIAUD, Président de la Ligue Bourgogne-Franche-Comté 

- Mrs Daniel BOUTET et Pierre RAFFARD, anciens Présidents du District  
- Mme Caroline CELLUCCI, Commissaire aux comptes 
- Mr Samuel GAUTHIER, Gérant à Sport Comm 
 
Je dois excuser un certain nombre de personnalités qui n’ont pu être présentes parmi nous ce matin   

- Mme Perrine GOULET Députée 
- Mr Fabien BAZIN, Président du Conseil Départemental de la Nièvre    

5. ADOPTION DU PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 
14 OCTOBRE 2023 

OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

6. ALLOCUTION DE LA PRESIDENTE DU DISTRICT 
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- Mr Sébastien IMBERT, Directeur Technique de notre Ligue 
- Mr Robert LECOLE, Président de la Fédération des Médaillés Jeunesse et Sports 
- Mmes Aurélie VIZET et Élodie COUTURIER du Crédit Agricole Centre Loire 
 
C’est toujours un véritable plaisir de vous retrouver pour notre Assemblée Annuelle. Celle-ci revêt un 

caractère particulier puisqu’elle marque la fin du mandat de 4 ans que vous nous aviez confié. 

Cette saison 2024/2025 est une année élective dans beaucoup d’instances du football, notre district 
aujourd’hui, notre nouvelle Ligue Bourgogne-Franche-Comté le 9 novembre prochain, la Fédération 
Française de Football le 14 décembre. 
 
Cette saison a été marquée malheureusement comme toujours par le départ de très nombreux serviteurs 

du football. Je ne peux tous les citer, mais je voudrais que nous ayons une pensée pour chacun. 

 En leur mémoire j’aimerais partager avec vous tous, comme cela se fait dans le monde sportif, une minute 

d’applaudissements pour eux. ! Merci. 

 Je souhaite aussi à tous ceux qui ont quelques soucis de santé, un prompt rétablissement 

 

Pendant plusieurs semaines, la France du Football a eu le regard tourné vers l’Euro et les Jeux Olympiques 

et Paralympiques afin de suivre les évolutions des élites des différentes disciplines. L’équipe de France des -

23 ans a fait un très beau parcours et même si elle n’a pu obtenir la médaille d’or, elle nous a fait vivre de 

très bons moments. L’équipe féminine, il faut l’avouer, a été décevante.  Quant à notre équipe de Cécifoot, 

elle nous a fait vibrer et nous pouvons encore les féliciter pour cette belle médaille d’or. 

Cette réussite des Jeux explique sûrement en partie l’affluence de licenciés dans les petites catégories sur 

ce début de saison. 

 

Toutefois, en dépit de la dimension de cet évènement qu’ont été les Jeux Olympiques, nous ne saurions, 

aujourd’hui, oublier NOTRE Football, celui de nos territoires ruraux et de nos villes, celui qui ne fait que 

rarement la une des médias, celui dont on ne mesure pas, à sa juste valeur, le rôle essentiel qu’il joue sur le 

plan social, éducatif et humain, celui qui,  auprès  des  masses,  développe  et  pérennise  les  valeurs  qui  

nous  sont  chères  «  Plaisir,  Respect, Engagement, Tolérance, Solidarité ».   

ll n’y pas de petit ou de grand club. Pour son quartier, pour sa commune ou sa communauté de communes, 

le Club c’est un lieu de vie qui est essentiel pour tous les joueurs, éducateurs, bénévoles et tous les dirigeants. 

Essentiel, parce qu’il permet à tous et à chacun selon son envie et ses compétences de jouer, d’encadrer, 

d’éduquer, d’avoir un rôle social et enfin de mener des projets. 

C’est un lieu où se retrouvent, sans distinction sociale, statutaire et culturelle, toutes les générations. 
 En soi toutes les valeurs républicaines, tangibles, réelles.  
 
Je ne reviendrai pas sur les classements finaux de la saison dernière. Nos champions ont été récompensés 
lors de la soirée des Champions du 21 juin dernier au château de Varzy. 
Vous aurez à désigner tout à l’heure l’équipe qui va gérer le District pour la nouvelle mandature 2024-2028.  
Je voudrais remercier l’équipe qui m’a accompagnée ces 4 dernières années, et avec qui nous avons essayé 
de travailler pour le bien du football nivernais, avec un bureau qui a bien fonctionné avec des réunions de 
bureau et un comité de direction qui s’est réuni à 35 reprises soit en moyenne 9 fois par saison.  
 
J’aurai une attention particulière pour les femmes et les hommes de la commission des compétitions seniors 
et jeunes, de la commission de discipline, des Statuts et Règlements, de l’Appel, de la CDA qui tiennent une 
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séance hebdomadaire durant toute la durée des compétitions. Ils sont une soixantaine qui travaillent 
sereinement et en toute indépendance pour prendre les décisions les plus justes dans le respect des 
règlements. Ce sont des Bénévoles qui siègent sans arrière-pensée, qui donnent de leur temps et de l’argent 
en faisant don de leur frais de déplacement. 
 
Merci aux personnels administratif (Cécile et Anaïs) et technique (Sébastien, Nicolas et Anthony) qui sont 
tous les cinq à votre service. 
Une seule chose motive les élus, les salariés et les membres de commission du District : faire grandir les 
clubs nivernais et donner du plaisir aux licenciés et amoureux du ballon rond. 
 
Je voudrais aussi remercier Bernard FRANCE, qui en plus de rechercher et fidéliser nos partenaires, est notre 
Monsieur ANNUAIRE. Grâce à lui, vous aurez très prochainement l’annuaire de notre nouvelle saison car il 
nous fallait attendre le résultat des élections pour le finaliser. 
 
Je vais maintenant faire un petit bilan de ce qui a été fait durant ces 4 dernières années de présidence 
 
Au niveau de la politique technique départementale 

- Augmentation des licenciés : 6 697 licenciés en juin dernier  
- Un niveau de compétition qui s’élève avec 1 club en National 3 et 16 clubs avec des équipes 

évoluant en Ligue 
- Des Détections et Sélections nombreuses grâce à nos techniciens 

➢ Chez les garçons comme chez les filles, en Football et en Futsal 
➢ Un Accompagnement des Sections Sportives avec un élu référent et, en fin de saison, la 

journée départementale des sections sportives des collèges. 
- Formations des éducatrices et éducateurs par l’équipe des techniciens pour tendre vers 1 équipe = 

1 éducateur formé 
- Développement de la pratique féminine : 520 licenciées 

➢ 1 équipe seniors à 11 qui évolue au niveau régional 
➢ 15 équipes seniors à 8 
➢ 6 équipes U12 / U15 
➢ 3 équipes U9 

- 4 coupes jeunes U15 et U18 . 
- Trêve hivernale comblée avec le FUTSAL (1000 participant(e)s de U11 à Seniors féminines) 
- Journée Nationale des Débutants sur 1 site l’an passé (250 participants) 
- Plateaux de Noël avec les U6/U7, des rois avec les U8/U9 (220 participants) 
- Réunions par secteur ou au DNF : 

➢ Réunions de rentrées des éducateurs avec les techniciens 
➢ Journées de rentrée des jeunes 
➢ Informations Tuteur à la touche U13 
➢ Réunion de préparation Festival U13 
➢ Visios diverses 

 
Au niveau du développement de l’Arbitrage 

-    Augmentation du nombre d’arbitres : 103 en juin dernier 
- Réunions mensuelles organisées par la CDA 
- Promotion d’arbitres vers la Ligue et la FFF 
- Mise en place de l’arbitrage à la touche, chez les jeunes et par les jeunes 
- Caisse de péréquation pour le paiement des arbitres 

Un grand merci à Dominique ATERO, Président de la CDA et toute son équipe, merci aussi aux formateurs 
Océane, David et les nombreux autres arbitres qui viennent aider lors des FIA. 
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La Commission Départementale d’Arbitrage (CDA) est un rouage essentiel de la pratique du football à 11 
avec ses 103 arbitres en juin dernier. 
Un vendredi par mois, elle a aussi déployé un programme d’accompagnement des nouveaux arbitres pour 
rassurer leurs premiers pas, transmettre le savoir être et le savoir-faire de l’arbitre. 
 
Au niveau du développement structurel au service de nos clubs 
-   58 Clubs pour plus de 6 600 licenciés 

- Accompagnement des clubs par la commission d’Accompagnement 
➢ Demandes de Subvention Conseil Départemental, ANS, FDVA ……… 
➢ Élaboration d’outils …. 
➢ Formations de dirigeants (président.e.s, secrétaires, trésorièr.ère.s, FMI) 

- Soutien pédagogique et visites des clubs : accompagnement pour faire l’autodiagnostic du club en 
vue éventuellement de la labellisation (Label EFF, Jeunes) 

- Valorisation de nos bénévoles : 
➢ Participation à la Finale de la Coupe de France 
➢ Match Équipe de France 
➢ WE à Clairefontaine 
➢ Soirée des Champions 

- Généralisation de la feuille de match Informatique étendue à tous les championnats à 11 et en Foot 
à 8 (U13 et féminines) 

- Multiplication des moyens de communication (site, Newsletter, FB, Instagram, YouTube...) 
- Aides à l’accompagnement FAFA 

Ces aides vont se poursuivre mais l’enveloppe régionale est vite consommée, donc n’hésitez pas à contacter 
le District et j’en profite pour remercier plus particulièrement notre Monsieur FAFA, Guy LAVALETTE, qui 
vous à aider à monter vos dossiers de demande de subvention auprès de la FFF.  Désirant prendre du recul, 
Guy laisse sa place à Lionel ERAY qui est aussi en charge du contrôle des infrastructures.  
Cette aide est aussi apportée aux municipalités, tant du point de vue de conseils techniques que d’aide au 
montage de plan de financement pour  leurs  projets  de  réhabilitation de leurs installations ou acquisition 
de minibus, par exemple. 
 
Le football pour tous 

- Création Critérium féminines Seniors et championnat U12/U15 féminines 
- Collaboration avec la maison Sport Santé RÉSÉDIA pour le Foot en Marchant 

Nous avons souhaité également travailler sur le développement du football féminin, avec en particulier la 
mise en place d’Écoles de Football Féminines (EFF) et d’équipes U12/U15 qui sont au nombre de 6 cette 
saison ! 
Pendant longtemps considérée comme marginale, la pratique du football par les femmes s’est peu à peu 
développée. Aujourd’hui, le football féminin compte plus de 180 000 pratiquantes environ.  
Notons aussi que dans notre District, nous avons beaucoup évolué en équipes seniors.  Nous comptabilisons 
15 équipes qui évoluent en foot à 8 et une équipe qui évolue à 11 en R2.  Je remercie tous les clubs qui 
favorisent cette belle évolution car tant que nous verrons des équipes jouer sur nos terrains nivernais, nous 
parviendrons à sensibiliser d’autres amatrices... 
 
Au niveau de la Promotion de l’image du District 

- Lutte contre les incivilités :  
➢ Challenge de l’Éthique Sportive avec dotations 
➢ Postes de jeunes volontaires en services civiques dans les clubs volontaires en lien avec la SDJES 

- Amélioration du climat des rencontres : bancs exemplaires pour les U13 et le critérium féminin 
- Organisation de la Coupe du Conseil Départemental, de la Coupe du District/Sport Comm … 
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- Relations avec les Instances et Collectivités (FFF, LBFC, Conseil Départemental / Régional, 
Municipalités, SDJES…. 

- Communication sur le site et les différents réseaux 
Avoir l'esprit sportif, c'est essayer non seulement d'être un bon joueur, mais surtout un beau joueur, 
respectueux de la règle, de l'arbitre, de l'adversaire et des partenaires, modeste dans la victoire et sans 
rancœur dans la défaite. 
Et quoi de plus beau que la citation de Nelson Mandela lorsqu'il énonce : « Je ne perds jamais, soit je gagne, 
soit j'apprends… ».  
 
Ce bilan non exhaustif montre la détermination du District à organiser et fédérer toutes les actions au profit 
des Clubs et de notre sport, consolidant ainsi la place et l’image de notre District. 
 
Pour conclure cette première partie,  
Je tiens à dire toute notre reconnaissance au Conseil Départemental pour son soutien financier dans nos 
actions de développement entre autres, au CDOS pour sa collaboration et son appui, au Conseil Régional 
notamment pour l’aide lors d’achat de minibus, à la FFF et la Ligue Bourgogne-Franche-Comté. 
J’adresse mes remerciements à nos partenaires privilégiés que sont le Crédit Agricole Centre Loire, cet 
organisme bancaire est conscient de la valeur et de l’importance de notre mission et des valeurs que nous 
défendons, à Sport Comm notre équipementier.  
Merci à l’ensemble de nos partenaires sympathisants qui nous accompagnent matériellement et 
financièrement lors de nos Coupes départementales et autres manifestations. 
Oui, ensemble nous bâtissons un football toujours plus rassembleur, accueillant et chaleureux.  
Vive le football amateur ! 
Je reviendrai tout à l'heure vous présenter les membres composant notre liste ainsi que son projet et merci 
encore pour le soutien que vous nous avez apporté pendant ces quatre années et les mandatures 
précédentes. 
 
 
 
 
 
 
« Tout d’abord un bilan sportif de cette saison 2023/2024 qui vient de s’achever.  
Le nombre de licenciés de notre District fin juin 2024 était de 6 697. Pour comparaison nous étions 6156 en 
juin 2023, 6248 en juin 2022, 5613 en juin 2021 et 6261 en juin 2020.  
Ce sont donc 74 équipes séniors M, 15 équipes seniors F, 12 équipes vétérans à 8 qui se sont affrontées.  
Cinq équipes ont déclaré forfait général.  
2 équipes ont également participé à un championnat Futsal : UCS Cosne dans l’Yonne et le FC Château Chinon 
Arleuf en Saône et Loire.  
  
Secteur jeunes, nous avions 11 équipes U18, 17 équipes U15, 36 équipes U13 + 5 équipes F U12-U15, 44 
équipes U11, 53 équipes U9, 42 équipes U7.  
Pour permettre à tous ces joueurs de s’adonner à leur pratique, le District a pu compter sur 108 arbitres. 
L’an passé ils étaient 91.  
 
Le palmarès :   
DEPARTEMENTAL 1 SPORT COMM : CLAMECY 1  
DEPARTEMENTAL 2 POULE A : VAUZELLES 3  
DEPARTEMENTAL 2 POULE B : CIE IMPHY 1   
DEPARTEMENTAL 3 POULE A : MARZY 2  

7. RAPPORT MORAL DU SECRETAIRE GENERAL DU DISTRICT, ALAIN 
ALDAX 
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DEPARTEMENTAL 3 POULE B : ENT MOUX BRASSY 1  
DEPARTEMENTAL 4 POULE ELITE : NARCY 1  
DEPARTEMENTAL 4 POULE CONSOLANTE : GARCHIZY FRANCO PORTUGAIS 2 
CRITÉRIUM FEMININ POULE ELITE : E. CLAMECY/TANNAY 1  
CRITÉRIUM FEMININ POULE CONSOLANTE : COSSAYE 1  
CRITÉRIUM VÉTERANS : ENT COSNE / LA CHARITE 1 
U18 : ASA VAUZELLES  
U15 D1 : ASA VAUZELLES  
U15 D2A : AFGP 58 2  
U15 D2B : E. GUERIGNY/ST BENIN/COULANGES/MONTIGNY  
U13 D1 : RC NEVERS CHALLUY SERMOISE  
U13 D2 : SNID 2  
U13 D3 : COSNE 2  
U13 D4 : FC NEVERS 2 
U12/U15F : AFGP 58 5  
 
Il est à noter également les accessions en Inter Secteurs de : FC NEVERS et UCS COSNE en U13, UCS COSNE 
en U15 et NEVERS BANLAY en U18.  
 
Les finales de nos Coupes se sont disputées le 15 juin à la plaine des SENETS et le 16 à La MACHINE   
Coupe Conseil Départemental :  COSNE UCS Vainqueur  
Coupe du District/Sport Comm :  CIE IMPHY Vainqueur      
Coupe de l’Amitié : FC NARCY Vainqueur  
Coupe Féminines : Ent CLAMECY/TANNAY Vainqueur  
Coupe Vétérans : US COULANGES Vainqueur 
Coupe U15 Consolante : AS CLAMECY 
Coupe U18 Consolante : E. COULANGES/GUERIGNY/FC NEVERS 
Coupe U15 Principale : FC NEVERS 
Coupe U18 Principale : UCS COSNE/LOIRE  
 
Toute cette animation sportive, notamment chez les jeunes, doit beaucoup à notre équipe technique 
composée de Sébastien, Nicolas et Anthony, aidée cette dernière saison par Alexis et Florian. 
Mise en place des actions techniques, accompagnement des sections sportives, intervention en milieu 
scolaire, organisation de centres de perfectionnement, organisation et suivi du football chez les jeunes, mise 
en place et suivi du PEF, formation des éducateurs, encadrement de stages sont le quotidien de nos 
techniciens. Ils sont connus et appréciés de nos clubs ce qui facilite ce travail tellement nécessaire au 
développement technique de nos jeunes.  
Notre soirée des Champions le 21 juin 2024 dans la salle du Château à VARZY a permis de récompenser les 
Champions et Championnes de nos différentes compétitions, les équipes distinguées au titre de l’Ethique 
sportive et du PEF, ainsi que des dirigeants bénévoles et des arbitres.  
 
Le Comité de Direction s’est réuni 8 fois et le Bureau du Comité de Direction à 8 reprises.  
Les différentes Commissions se réunissent pour la plupart chaque semaine. Je vous invite, pour prendre 
connaissance du travail effectué, à aller sur le site du District où vous trouverez les comptes-rendus 
d’activités des différentes commissions. Cela permet de prendre conscience de l’importance de l’ouvrage 
qui est réalisé par tous les bénévoles pour que vous puissiez jouer au Football.  
 
La liaison de tout ce travail et les clubs, c’est notre personnel administratif qui en a la responsabilité car les 
tâches sont nombreuses et multiples : engagements, compétitions, programmations des matchs, réponses, 
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renseignements et aide aux clubs, rédactions de courriers, traitement des PV des commissions, différents 
projets et actions FFF ou Ligue ainsi que la comptabilité, gestion des dossiers apprentis et services civiques.  
Et bien dans notre District, nous pouvons dire que cela fonctionne très bien car nous avons la chance d’avoir 
Cécile et Anaïs qui allient compétence, réactivité, professionnalisme et disponibilité. Elles sont très 
appréciées par vous, les clubs. C’est un signe qui ne trompe pas.  
Un grand merci donc à toutes ces personnes, salarié(e)s, bénévoles des Commissions, membres élus, pour 
le travail effectué pour la bonne marche du Football NIVERNAIS. »  
 
La Présidente remercie le Secrétaire Général pour son attachement sans relâche à notre institution, sa 
confiance sans faille, sa disponibilité, son efficacité et son professionnalisme.  Et en plus il est très bon 
bricoleur ce qui est bien utile pour les locaux. 
 
 
 
 
 
Christophe NOGUES, Président Délégué, propose l’approbation des comptes rendus d’activités des 
Présidents des commissions pour la saison 2023/2024, parus sur le site internet du District le 20 septembre 
2024 et dans le journal électronique « Nievre Footb@ll » n° 651 du 20 septembre 2024. 
Aucune remarque n’étant formulée, il est alors procédé au vote.  
Ces comptes rendus sont approuvés à l’unanimité des membres présents et représentés. 
 
Maintenant c’est au tour de Sylvie OSBERY, Trésorière, de présenter d’une part le bilan financier de la saison 
écoulée, d’autre part le budget prévisionnel de la saison 2024/2025. 
 
 
 
  
Sylvie OSBERY, Trésorière du District, présente les comptes de la saison 2023/2024. 
 
« Mesdames, Messieurs, 
En ma qualité de Trésorière du District de la Nièvre de Football, j'ai la mission de vous présenter les comptes 
clos au 30 juin 2024. 
 
Vous avez reçu en date du 15/09/2024 les comptes de l'exercice 2023/2024, après contrôle de Madame 
CELLUCCI Caroline et de Monsieur MOREAU Damien, Commissaires aux Comptes du Cabinet COGEP AUDIT, 
représenté ce jour par Madame CELLUCCI Caroline. 
 
A ce jour aucune demande écrite de complément d'information, aucune remarque de votre part n'ont été 
formulées, je vous présente donc les résultats de l'exercice 2023/2024 
 
COMPTE DE RESULTAT 
Ce compte récapitule les produits et charges de l'exercice 
 
PRODUITS D’EXPLOITATION 
Les produits s’élèvent à 346 995.50 €. Qui se décompose ainsi : 
Les prestations de services (licences-cotisations-amendes-engagements-partenariats divers) représentent 
37 %, les subventions d'exploitation 46 %, les produits de gestion courante 14 % et les provisions et 
transfert de charges 3 %. 
Cette année 2023/2024 a été une année complète. 
Contributions des volontaires en nature s’élève à 205 785.60 € soit 17 664 heures. 

9. RAPPORT FINANCIER 

8. APPROBATION DES COMPTES RENDUS D’ACTIVITES DES 
PRESIDENTS DES COMMISSIONS 
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CHARGES D'EXPLOITATION 
Elles s’élèvent à 356 265.00 € 

- Consommation en provenance de tiers 11 % 
- Charges externes 34 %  
- Charges de personnel 47 % 
- Impôts et Taxes 2 % 
- Dotations aux amortissements et provisions 5 % 

 
Ce qui nous donne un résultat d’exploitation négatif de 9 266.50 € 
 
Résultat financier de 4 810.00 € (rémunération des placements) 
 
Résultat exceptionnel de 2 966.57 € (produits exceptionnels 3 745.06 € dont subventions virées au compte 
résultat pour 2 985,06 € et charges exceptionnelles 778.49 €). 
 
Cet exercice 2023/2024 se clôture par un déficit de 1 489.93 € 
 
TOTAL DES PRODUITS DE L’EXERCICE 346 998.50 € 
TOTAL DES CHARGES DE L’EXERCICE  357 044.09 € 
                        RESULTAT DE L’EXERCICE -1 489.93 € 
    
PRESENTATION DU BILAN  
 
Le total de l’actif immobilisé   253 156.43 € 
Celui de l’actif Circulant           302 919.55 € 
 
Le total du passif est de           492 210.72 € 
Provisions pour risques et charges    13 463.00 € 
Dettes        50 402.26 € 
 
Ce qui nous donne un total ACTIF-PASSIF de 556 075.96 € 
 
En ce qui concerne la trésorerie nous avions des disponibilités d’un montant de 169 091.36 € soit : 
- Compte Courant      80 580.17  € 
- Livret CRCA          75 291.99 € 
- Caisse            1 878.21 € 
- Chèques à encaisser      11 340.99 € 
 
La contribution volontaire des bénévoles représente comme indiqué précédemment un montant de 205 
785.60 € soit 17 664 heures. 
Merci à tous ces bénévoles. 
 
En conclusion de cette présentation, je vais passer la parole à Madame CELLUCCI Caroline, Commissaire aux 
comptes qui a procédé au contrôle des comptes de l’exercice 2024/2025 et qui va vous faire lecture de son 
rapport. 
 
« Mesdames, Messieurs, 
Je voudrais tout d’abord remercier l’équipe des permanents et des administrateurs pour la qualité de nos 
échanges tout au long de l’année. 
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En exécution de la mission qui nous a été confiée par votre assemblée générale, nous avons effectué l’audit 
des comptes annuels de l’Association DISTRICT DE LA NIEVRE DE FOOTBALL relatifs à l’exercice clos le 30 juin 
2024. 
 
Nous certifions que les comptes annuels sont, au regard des règles et principes comptables français, réguliers 
et sincères et donnent une image fidèle du résultat des opérations de l’exercice écoulé ainsi que de la 
situation financière et du patrimoine de l’association à la fin de cet exercice.  
 
Nous n’avons pas d’observation à formuler sur la sincérité et la concordance avec les comptes annuels des 
informations données dans le rapport financier et dans les autres documents sur la situation financière et 
les comptes annuels adressés aux adhérents. 
Je vous remercie de votre attention. » 
 
Approbation des comptes 2023/2024 
Après cette lecture, la Trésorière demande l’approbation des comptes qui sont adoptés à l’unanimité des 
membres présents et représentés. 
 
Affectation du résultat 
La Trésorière propose à l’Assemblée d’affecter le résultat de l’exercice 2023-2024 (– 1 489.93 €) en 
diminution des réserves de l’association qui s’élèveront à un montant de 447 751.19 €, proposition validée 
à l’unanimité des membres présents et représentés. 
 
PRESENTATION DU BUDGET PREVISIONNEL 
Ce budget a été établi sur les bases de la saison sportive passée et il a été validé lors du conseil 
d’administration du 26 Août 2024. 
Cette année afin d’équilibrer le budget nous avons pris sur les fonds propres du district une somme de  
5 710 € 
Approbation du budget prévisionnel 2024/2025 
Le budget prévisionnel de cette nouvelle saison 2024/2025 est validé à l’unanimité des membres présents et 
représentés et je vous en remercie. 
 
Je voulais remercier Anaïs et Cécile pour le travail accompli tout au long de la saison sportive. 
Merci à tous pour votre attention. » 
 
La Présidente : 
« Je tiens encore à vous réaffirmer que notre objectif est le Maintien de notre politique financière. 
Tout comme pour vous, les subventions baissent mais grâce à la bonne tenue des comptes par Sylvie OSBERY 
et tous les présidents de commission qui respectent sérieusement leurs budgets, nous parvenons à limiter 
le déficit tout en continuant d’offrir aux clubs de belles dotations. » 
 
 
 
 
 
Christophe NOGUES indique que l’Assemblée Générale se doit de désigner le lieu de la prochaine AG qui 
aura lieu dans le secteur Nord. 
Il déclare que, suite à l’appel à candidatures, malheureusement aucun club ne s’est manifesté et, après 
accord du Comité de Direction, le Président du club de Corbigny a été sollicité et a bien volontiers accepté. 

10. DÉSIGNATION DU LIEU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE AUTOMNE 
2025 (SECTEUR NORD) 
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Christophe NOGUES demande aux représentants des clubs de valider cette candidature, candidature 
approuvée à l’unanimité des membres présents et représentés. 
La Présidente remercie vivement l’équipe dirigeante Corbigeoise et la Municipalité. 
 
 
 
 
 
 
 
La Présidente : 
« Aujourd’hui, vous le savez, une page du District va dans quelques minutes se tourner : vous allez voter afin 
d’élire, pour la mandature 2024/2028, une nouvelle équipe et votre prochain Comité de Direction. L’Avenir 
du District, vous l'avez entre vos mains et c'est vous qui allez le décider dans quelques minutes par vos votes.  
Bien sûr vous allez me dire, une seule liste s’est déclarée. 
Oui c’est bien là toute la difficulté de rassembler des bénévoles qui veulent s’investir pour vous, pour le 
football en général. 
 
Permettez-moi, avant de continuer, de remercier les membres de la Commission de Surveillance des 
Opérations Électorales qui va surveiller et dépouiller vos votes : Nicolas GRAS, Président de cette 
Commission, accompagné de Mmes Bénédicte AMELAINE, Jocelyne COUTURIER, Isabelle ROPERTO, MM. 
Jean- François VOISIN, Bernard FRANCE. 
 
Voici les points forts de notre programme auxquels bien sûr il faudra ajouter toutes les pistes de réflexion 
que vous pourriez avoir à nous suggérer. 

• ECOUTER : une équipe de PROXIMITÉ avec les membres de la Commission Accompagnement des 
clubs qui sont des relais avec le District. Ils sont à l’écoute des clubs et organisent des moments 
d’échange, aussi bien au DNF que chez vous les clubs… 

• ACCOMPAGNER LES CLUBS : 
➢ Dans leur structuration, dans la mise en place d’un projet club, éducatif et social,  
➢ Dans la formation des dirigeants et autres acteurs du football 
➢ Vis-à-vis des obligations (jeunes, arbitres), généraliser les référents arbitres… 
➢ Dans la lutte contre les incivilités 

• INNOVER : 
➢ Mettre en place un groupe de réflexion composé de Présidents (représentants) de Club pour 

échanger sur des retours d’expériences, des analyses des pratiques, pour être force de 
proposition, de conseil, d’alerte.  

➢ Ecouter et travailler avec les jeunes et les seniors pour construire le football de demain 
➢ Développer des nouvelles pratiques (foot en marchant, golf foot…)  
➢ Créer, mettre en place une Coupe E-Foot, jeunes et seniors 

• COMMUNIQUER : 
➢ Faire connaître et vulgariser les différentes évolutions Techniques, Réglementaires, 

Administratives et Juridiques 
➢ Faire évoluer la Newsletter (en faisant partager les retours d’expériences, les innovations, les 

manifestations spécifiques mises en place par les acteurs du football dans les clubs ...)  
➢ Créer une revue PEF avec les actions des clubs …. 
➢ Trouver des « naming » aux championnats pour améliorer les dotations 
➢ Valoriser les bénévoles 

• AGIR : 
➢ Œuvrer pour que le District conserve une gestion autonome, saine et transparente 

11. PRESENTATION DE LA LISTE CANDIDATE 

ELECTION DU COMITE DE DIRECTION 2024/2028 
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➢ Renforcer, fortifier, affirmer, pérenniser la place du District au sein de la Ligue 
➢ Capitaliser, développer les acquis des précédentes mandatures 
➢ Inventer le football de demain 

 
Le District se doit d’être proche de vous, parce que le DISTRICT, c’est VOUS, c’est NOUS, c’est notre FOOT  
et « Ensemble, partageons la passion FOOTBALL ». 
 
Permettez-moi donc maintenant de vous présenter les membres de la liste que j’ai l’honneur de conduire 
« Ensemble, partageons la passion FOOTBALL ». 
Cette liste a été modifiée par rapport à celle de la mandature précédente.  
6 nouveaux sont venus remplacer les 6 membres qui nous quittent pour des raisons personnelles, de santé, 
manque de disponibilité…. et je voudrais ici devant vous les remercier sincèrement pour le travail qu’ils ont 
accompli,  que ce soit pendant les bureaux, les comités de direction, les diverses réunions ou dans les 
groupes de travail. 
Les compétences de chacun ont été précieuses pour la gestion et le développement du football dans nos 
territoires. 
Il s’agit de Christophe NOGUES, Laurent BERNARD, Bernard MAY, Patricia BEAURENAUD, Alain BUCHETON 
et Marc CHÉRASSE.  
Bien sûr nous reverrons certains au niveau LBFC, dans les commissions du DNF ou sur les bords des terrains. 
 
L’équipe qui m’accompagne est une équipe qui connait le football de terrain. 
Une équipe avec des femmes et des hommes de terrain fortement impliqués dans la vie des clubs, qui 
connaissent les difficultés et les problèmes des clubs. 
Une équipe avec des compétences fortes et complémentaires pour travailler à la fois sur la gestion du football 
nivernais et les projets de développement et d’animation de notre football 
Consultez la présentation de la liste « Ensemble, partageons la passion FOOTBALL » (voir annexe). 
 
Sachez que ceux qui se sont engagés sur cette liste savent ce qui les attend et nous ce que nous attendons 
de vous, c’est un vote de confiance dans ces 11 hommes et 4 femmes, car nous aurons besoin de votre 
écoute, de votre soutien et de votre aide pour réaliser nos différents objectifs, objectifs communs car je me 
répète le District est à vous et non à moi ni à nous : nous sommes là pour le faire fonctionner en faisant 
respecter les règlements selon les directives de notre fédération, tout en étant à votre écoute et en mettant 
en place ce qui est réalisable.  
 
Je vais maintenant passer la parole à Nicolas GRAS, Président de la Commission de Surveillance des 
Opérations Electorales afin de préciser les consignes relatives au vote. 
 
 
 
 
La Présidente donne la parole à Nicolas TREPKA qui présente, à l’aide d’un support vidéo, l’ensemble des 
missions menées régulièrement par les techniciens auprès des clubs et plus particulièrement avec les 
éducateurs qui accompagnent les jeunes chaque week-end. Il remercie Anthony pour ce montage et souligne 
l’enthousiasme qui anime toute l’équipe technique du District. 
 
Il revient rapidement sur les actions mises en place pour cette nouvelle saison : 

- Les plateaux de Noël reconduits cette année sur la catégorie U7, 
- Le lancement d’un Plateau des Rois pour la catégorie U9, 
- Le Foot à l’Ecole pour lequel il incite les clubs à contacter directement les écoles pour la mise en place 

de cycles,  

12. INTERVENTION DES TECHNICIENS 
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- Les actions PPF,  
- Le Futsal, 
- Le Banc Exemplaire pour la catégorie U13 avec la remise d’une dotation pour chaque club d’une paire 

de bancs, 
- Le Foot Féminin. 

 
Il remercie vivement les clubs pour leur excellent accueil lors des manifestations organisées par l’ETD et leur 
souhaite une bonne saison. 
 
La Présidente remercie l’ensemble de l’Equipe Technique Départementale pour cette belle présentation qui 
permet de juger de l’ampleur de leur travail avec les clubs, les éducateurs, les joueurs, tout cela pour 
améliorer le football nivernais. 
 
 
 
 
Alain ALDAX présente le vœu envoyé par le club de ST ELOI : 
« En cette assemblée générale, je souhaite exprimer un vœu important pour l’avenir des clubs. 
Je propose que tous les arbitres formés par un club s’engagent à rester au sein de cette structure pendant 
une durée de cinq années. 
Cordialement, Mr Alain BONNET, Président de l’AS Saint Eloi. » 
 
Il déclare que ce vœu n’est pas recevable selon le motif suivant : 
Il est impossible pour un club de faire signer un contrat à un arbitre, seuls les joueurs au statut fédéral ainsi 
que les éducateurs le peuvent. 
L’engagement préconisé dans le vœu ne pourrait être qu’un contrat moral entre les deux parties et n’aurait 
aucune valeur règlementaire. 
 
 
 
 
Nicolas GRAS remercie toutes les personnes présentes, et plus particulièrement les membres de la 
Commission de Surveillance des Opérations Electorales pour la parfaite tenue de ces élections. 
Il annonce le résultat des votes : 

- POUR la liste « Ensemble, partageons la passion football » : 310 voix 
- CONTRE la liste « Ensemble, partageons la passion football » : 44 voix 

La liste menée par Françoise VALLET est élue à la majorité absolue des suffrages exprimés (87,57%) et 

composée des membres suivants :  

- VALLET Françoise, Présidente 
- PONSONNAILLE Patrick, Président Délégué 
- ALDAX Alain, Secrétaire Général 
- OSBERY Sylvie, Trésorière 
- KAJDAN Pierrick, au titre de l’Arbitre 
- RIVIERE Laurent, au titre de l’Educateur  
- SIMOES Anne-Cécile, au titre de la Femme 
- BONDOUX Gilles, au titre du Médecin 
- BEAUVOIS Hervé, membre 
- DUCROT Jean-François, membre 
- ATERO Dominique, membre 

14. RESULTATS DES VOTES 

13. EXAMEN DU VŒU DU CLUB DE ST ELOI 
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- PINGUET Michel, membre 
- BERFORINI Joseph, membre 
- BORDE Christelle, membre 

- MOUNIR Abdo, membre 

 
La Présidente : 
« Je tiens à vous remercier pour votre confiance. Je suis honorée de mener cette mission importante et 
renouvelée que vous venez de me confier à la tête du District de la Nièvre de Football. 
 Je tiens également à féliciter et à remercier toute mon équipe car je pense que ce sont ceux qui la composent 
et le projet que nous avons construit ensemble, qui ont permis cette victoire. La composition du bureau sera 
établie lors du premier Comité de Direction. 
Cette belle victoire (87,57 des voix) démontre une reconnaissance du travail effectué depuis un certain 
nombre d’années et une adhésion à notre projet. Soyez assurés que nous serons à la hauteur de nos 
engagements et toujours à votre écoute. 
La porte du District, de votre maison, reste ouverte et je serai à l’écoute des propositions qui permettront 
d’améliorer notre football départemental.  
Un nouveau mandat s’ouvre et nous avons de beaux projets, des ambitions élevées et une très grande 
motivation pour répondre à vos attentes.  
En synthèse, retenez que notre action se résumera essentiellement en 3 verbes forts : 
ACCOMPAGNER, DÉVELOPPER et ÉRADIQUER. 

• Vous ACCOMPAGNER : dans la structuration de votre club, dans vos projets… 
• DÉVELOPPER : le football tout simplement…les pratiques…l’image du foot…l’état d’esprit citoyen et 

solidaire…la tolérance… et si possible le nombre de licenciés, 
• ÉRADIQUER : le chantier est vaste ...je pense aux mauvais comportements…aux incivilités…à la 

violence…au racisme…au sexisme…à l’intolérance…et plus dur que tout : à la bêtise. Et Dieu sait si 
des fois, autour d’un terrain ou sur Facebook de façon anonyme nous avons du travail à faire. 

Trêve de parole…retroussons nous les manches et maintenant…au boulot dès la quinzaine prochaine pour 
notre 1er Comité de Direction. 
 
Merci enfin et félicitations à vous tous et à tous les bénévoles, sans qui notre football et nos jeunes ne 
vivraient pas chaque week-end sur tous les stades de notre beau département. Vous qui maintenez, dans 
des conditions souvent difficiles, une vie sociale et sportive, vous êtes les acteurs indispensables, essentiels 
au développement du véritable football, celui de la base.  
Oui, ensemble bâtissons un football toujours plus rassembleur, accueillant et chaleureux.  
Vive le football amateur ! 
Merci du fond du cœur et « Ensemble partageons la passion Football ! » 
 
 
 
  
Alain ALDAX établit un constat sur le statut de l’arbitrage : actuellement un arbitre de club doit répondre à 
certaines obligations notamment le nombre de rencontres à arbitrer. 
A ce jour, le District comptabilise une centaine d’arbitres. Chaque week-end, 12 arbitres sont désignés 
comme assistants sur les rencontres régionales, une dizaine sont indisponibles, il reste donc 78 arbitres à 
désigner sur les 50 matchs (jeunes et seniors confondus). Constat : 30 arbitres ne sont pas désignés chaque 
WE et risquent donc de ne pas couvrir leur club en fin de saison. Une réflexion doit être menée sur ce sujet 
et des solutions doivent être trouvées rapidement afin que les clubs ne soient pas pénalisés. 
La Présidente en profite pour remercier tous les membres de la CDA et plus particulièrement les désignateurs 
pour le travail effectué chaque semaine afin que chaque rencontre soit couverte par un officiel. 
 

15. QUESTIONS DIVERSES 
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Christophe MARVILLE, Président de l’UCS Cosne/Loire s’interroge sur le devenir des pratiques diversifiées et 
plus particulièrement du futsal dans la Nièvre. La Présidente indique que cette pratique ne s’est jamais 
vraiment développée dans le département du fait notamment du manque de disponibilités des gymnases. 
 
Le Vice-Président du club de la JS Marzy souhaiterait savoir si un accompagnement sera mis en place 
rapidement par le District suite à l’augmentation considérable des frais au risque de mettre les clubs en péril. 
La Présidente rappelle que le District accompagne déjà ses clubs dans différentes aides (achat tablettes, 
mini-buts, bancs exemplaires, rédaction dossiers de demandes de subventions, etc.) mais qu’il est primordial 
pour les clubs de réduire le montant des diverses sanctions imputées tout au long de la saison (cartons 
jaunes/rouges, absence FMI/FDM, absence réunions, etc.) mais également de proposer un tarif de licence 
couvrant au minimum la part FFF/Ligue/District.  
 
 
 
 
La Présidente remercie encore les personnalités qui nous ont fait l’honneur d’être là et leur donne la parole. 
 
 
 
 
« Merci Madame la Présidente de me donner la parole. 
Je voudrais saluer l’ensemble des membres du District et à travers eux, l’ensemble des joueurs, des 
bénévoles, des professionnels, des encadrants, des arbitres et l’ensemble de ceux qui constituent cette belle 
communauté des gens du football dans notre département. 
Je voudrais commencer simplement par vous remercier et vous féliciter Madame la Présidente pour votre 
discours qui a montré l’importance de vos valeurs que vous souhaitez véhiculer, des valeurs qui doivent 
inspirer chacun de ceux qui pratiquent le football dans leur engagement personnel et collectif. 
Le football a un statut particulier dans notre pays et, d’une manière plus générale, ce n’est pas un sport tout 
à fait comme les autres, y compris dans le monde avec un engagement, un engouement très spécifique. 
Je pense que le sport en général aide à être un vecteur de paix. 
Le sport c’est aussi une image que l’on veut donner des communautés humaines d’une manière générale, le 
sens du dépassement, le sens du collectif qui est essentiel. Les humains ont su coopérer, avancer et 
progresser. 
Une autre valeur que vous avez relayée également : le respect que l’on se doit les uns, les autres, dans la 
victoire mais également dans la défaite. 
Le football est un facteur de cohésion sociale, indispensable dans une société ou l’individualisme prend trop 
le pas sur d’autres valeurs, bien qu’il reste encore des moments de solidarité et de fraternité lorsque l’on vit 
des moments difficiles lors du Covid par exemple. 
Je salue l’ensemble des 6500 licenciés, l’ensemble des membres du District et des bénévoles qui s’impliquent 
chaque saison car c’est du temps passé mais également des moyens financiers que l’on met à disposition du 
collectif mais c’est aussi une extraordinaire aventure humaine que l’on vit lorsque l’on est engagé dans des 
actions associatives. 
Encore merci à ce que vous apportez à ce département, merci pour les résultats que vous obtenez et qui 
font rayonner la Nièvre et merci de permettre aux nivernais, à la fois comme joueur mais également comme 
accompagnateur de vivre une belle aventure humaine à travers cette activité sportive qu’est le football, je 
vous remercie. » 
 
 
 
 

16. ALLOCUTION DES PERSONNALITÉS RÉSENTES 

INTERVENTION DE MONSIEUR PATRICE JOLY, SENATEUR 
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« Madame la Présidente, Chère Françoise 
Monsieur le Maire, 
Mesdames, Messieurs les élu(e)s 
Mesdames et Messieurs les licencié(e)s du District 
Chers Collègues, 
Chers ami(e)s 
Juste quelques mots en rebond de ce qui a été formulé auparavant. 
D’abord féliciter la nouvelle équipe autour de Françoise et prendre acte du plan d’actions mis en place, les 
enjeux sont importants et les attentes sont fortes. 
Remercier aussi Monsieur le Maire de Coulanges les Nevers et le club de Coulanges pour son accueil ici dans 
cette très belle salle à côté de ce superbe terrain synthétique que j’ai hâte de fouler, c’est ce genre 
d’équipement que l’on a besoin dans notre département mais qui reste onéreux à mettre en œuvre. 
Dire un mot aussi pour saluer votre engagement à toutes et à tous qui partagez cette passion qu’est le 
football, chacune et chacun dans votre rôle et votre responsabilité respective, saluer votre mission de 
volontaire, ce nouveau terme utiliser lors des JO pour désigner les bénévoles qui font un don de leur temps 
au service d’une action collective. 
Je souhaiterai reprendre une phrase de Philippe GELUCK de sa bande dessinée « Le Chat » : « Si on payait 
mieux les bénévoles, cela donnerait peut-être envie à plus de gens de travailler gratuitement ».  
L’important est de prendre du plaisir au maximum sur les terrains de football chaque dimanche et là encore 
je choisirai une citation d’une personne que j’ai beaucoup admirée par rapport à ce qu’il a pu faire, Pierluigi 
COLLINA : « Le football n’est pas un jeu parfait mais je ne comprends pas alors que les gens veuillent que 
l’arbitre le soit. » En effet, personne n’est parfait dans un jeu qui ne l’est pas. 
Pour terminer, je souhaiterai vous rappelez ce que peut faire la Région pour vous accompagner : 
- Votre Municipalité peut bénéficier d’aides financières pour la création d’un terrain synthétique, la 
réhabilitation de vestiaires par exemple. 
- Financement d’actions mises en place dans le cadre d’un appel à projets. 
- Aides financières pour l’embauche de salarié en CDD, service civique. 
- Aides financières pour l’acquisition de minibus. 
Vous pouvez retrouver toutes ces aides sur internet « Guide des aides » sur la Région Bourgogne FC. 
Je tiens à vous renouveler mes félicitations pour votre engagement, vous remercier pour ces échanges 
constructifs lors de cette AG et vous dire à très bientôt ». 
 
 
 
 
 
 
« Bonsoir à toutes et à tous, 
Merci pour votre invitation et félicitations à la nouvelle équipe qui vient d’être élue et bravo pour le travail 
qui a été accompli ses 4 dernières années. 
Les valeurs du sport que tu as prononcées Françoise sont les valeurs que je souhaite également défendre. 
Le département de la Nièvre c’est 700 associations, 49000 licenciés sportifs, 1 nivernais sur 4 est licencié 
dans un club sportif, 7000 licenciés environ pour le football, c’est une force importante avec les valeurs de 
solidarité et d’échanges que vous véhiculez au travers de tout le département et haut delà puisque l’on a 
une équipe en National 3, 2 équipes en R1 avec d’importants déplacements qui s’avèrent coûteux mais je 

INTERVENTION DE MONSIEUR LIONEL LECHER, VICE PRESIDENT DU 
CONSEIL DEPARTEMENTAL CHARGÉ DU SPORT 

INTERVENTION DE MONSIEUR HICHAM BOUJLILAT, VICE 
PRESIDENT DU CONSEIL REGIONAL DE LA REGION BFC 
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vous rappelle que la Région propose divers accompagnements, notamment d’aides au fonctionnement des 
clubs. 
Les JO ont été un formidable élan, une véritable liesse populaire et on peut être fière d’avoir organisé une 
telle manifestation et notamment avec les résultats paralympiques. 
Comme l’a également rappelé Françoise, la féminisation est un axe important dans le développement du 
football et je suis heureux de savoir que de nombreuses actions sont mises en place pour les féminines. 
Je souhaite une longue vie au football dans la Nièvre. Vous savez que le Département est là pour vous aider 
alors n’hésitez pas si vous avez besoin, notamment pour la création de terrains synthétiques car 
écologiquement c’est quelque chose qui est en avance (plus de tonte ni d’arrosage ni de marquage). Le coût 
est onéreux, la Région participe et il serait bien que les Fédérations et l’État participent également. 
Merci à vous tous, les bénévoles pour le temps que vous donnez et pour toute la passion qui vous anime et 
belle saison sportive. » 
 
 
 
 
 
« Merci Françoise de me donner la parole, je remercie le District de nous avoir invité à cette assemblée 
générale qui se passe sur le canton de Nevers 1 et excuse Maryse AUGENDRE qui a dû quitter cette 
assemblée pour une autre manifestation. 
Je suis content d’être au côté de cette famille du football, on a la chance sur le canton de Nevers 1 d’avoir 2 
clubs, Nevers Banlay et Coulanges et j’en profite pour leur souhaiter de représenter la Nièvre longtemps en 
Coupe de France. 
Dire aussi que l’on est ici dans un lieu qui allie culture et sport dans cette magnifique salle au côté de ce 
superbe terrain synthétique que l’on a hâte de venir inaugurer. 
Juste un petit mot pour revenir sur les licences et l’écart qui demeure entre le football professionnel et le 
football amateur. Le football a aussi cette vocation éducative par rapport aux jeunes pour combattre les 
incivilités, il pourrait y avoir donc un regard un peu différent du monde professionnel par rapport à celui du 
monde amateur. 
Je tiens à féliciter la nouvelle équipe et j’ai aussi une pensée pour les anciens, je vous remercie beaucoup 
pour cette invitation, le District est entre de bonnes mains et le football va continuer à se développer dans 
la Nièvre. » 
 
 
 
 
 
« Merci Madame la Présidente pour votre invitation. 
Le football avec ses 6500 licenciés est la discipline qui regroupe le plus de jeunes dans notre département et 
en France également. 
Je souligne le grand succès de l’organisation des JO et la France peut être fière de cette organisation. 
Nous aurons bientôt la présence de Madame Fabienne BOURDAIS, Directrice des Sports au Gouvernement 
et Déléguée Ministérielle pour la lutte contre les violences dans le sport. 
On comptabilise 49000 clubs dans la région et le sport dans la Nièvre est très dynamique, grâce à vous, les 
bénévoles. 
Pour ma part, je me représenterai pour un nouveau mandat de 4 ans au Comité Départemental Olympique 
et Sportif et j’espère que Françoise poursuivra également sa mission à nos côtés. 
Merci de votre accueil et je vous encourage à continuer toutes vos actions à destination des jeunes et des 
sportifs en général. 
Merci et bonne fin de journée. » 

INTERVENTION DE MONSIEUR ROGER ROUSSAT, PRESIDENT DU 
CDOS 58 

INTERVENTION DE MONSIEUR JEAN-PAUL FALLET, CONSEILLER 
DEPARTEMENTAL DE LA CIRCONSCRIPTION 
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« Bonjour à toutes et à tous, 
3 choses : 
- Tout d’abord féliciter bien entendu Françoise et son équipe pour cette belle réélection et ce nouveau 
mandat de 4 ans. Je me réjouis depuis 2012 que le District de la Nièvre soit présidé et dirigé par une femme, 
1ère femme présidente de district, car je pense que c’est une manière différente de présider une association 
pour continuer à travailler au service du football nivernais et de l’ensemble des acteurs qui œuvrent pour le 
football. 87 % est une belle preuve de confiance de ce qui a été fait et de la continuité. 
Je voudrais parler de coopération territoriale et comme l’a dit Aimé JACQUET : « Le travail individuel permet 
de gagner un match mais c’est l’esprit d’équipe et l’intelligence collective qui permet de gagner la Coupe du 
Monde. » L’important c’est la manière de travailler tous ensembles, avec vous les clubs, avec les districts et 
tous les acteurs du football. Trouvons des solutions d’organisation avec les territoires voisins afin de 
développer le football féminin, le futsal… pour ne pas que certains territoires soient le désert de certaines 
pratiques. 
Et aussi l’arbitrage qui est un vaste sujet : c’est peut-être la première fois dans la Nièvre que l’on a une 
situation que les autres districts ne connaissent pas avec ce nombre d’arbitres important. Pourquoi ne pas 
combler les territoires où il manque des arbitres, nous trouverons des solutions tous ensembles. 
J’ai une information importante sur les élections à venir : l’Assemblée Générale Elective de la Ligue est le 9 
novembre et suite aux modifications statutaires prononcées la saison passée, tous les clubs pourront 
participer aux élections ce qui est une bonne chose démocratiquement. 
Également pour l’Assemblée Fédérale Elective du mois de décembre, tous les clubs de France vont pouvoir 
voter en distanciel. 
Je vous incite donc à participer à ces élections ! 
Et le dernier point, c’est VOUS ! Je me félicite que tout le monde soit convaincu de l’importance du 
bénévolat, de ce que vous représentez, de ce que l’on représente, avec un rôle social, éducatif et citoyen 
énorme, de cohésion sociale dans notre territoire, pour le sport de manière générale, et plus 
particulièrement le football, premier sport en France. Le nombre d’heures de bénévolat est considérable sur 
le nombre de clubs du département, tout ce que vous donnez bénévolement et pour tout ce que vous faîtes 
bénévolement dans vos clubs pour les faire vivre, les développer, faire vivre le football et je souhaiterai pour 
terminer que vous vous applaudissiez car je crois que vous méritez largement ces applaudissements. 
Merci à vous et rendez-vous le 9 novembre prochain. » 
 
 
 
 
 
« Mesdames les Présidentes, Messieurs les Présidents, 
 
En mot de conclusion, j’aimerais tout d’abord remercier toutes les personnalités qui viennent de s’exprimer 
et celles qui se sont exprimées en début d’Assemblée Générale.  
Avant de se quitter, je voudrais également vous remercier, toutes celles et ceux qui ont permis à cette 
Assemblée de se tenir dans de bonnes conditions (avec des interventions sereines) et je vais donc en profiter 
pour offrir un petit souvenir : 

- au Président du club Sylvain LEPAGE pour le remercier lui et toute son équipe de son très bon accueil 
- ainsi qu’à la Municipalité et son Maire Julien JOUHANNEAU. 

 

17. CLÔTURE DES TRAVAUX PAR LA PRESIDENTE 

INTERVENTION DE MONSIEUR DANIEL FONTENIAUD, PRÉSIDENT 
DE LA LIGUE BOURGOGNE-FRANCHE-COMTÉ 
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Nous pouvons maintenant nous retrouver pour bavarder autour du verre de l’amitié offert par la 
Municipalité de Coulanges les Nevers.  
 
 
La séance est levée vers 12 heures 30. 
 
 
La Présidente du District : Françoise VALLET  La Secrétaire de séance : Cécile TOURNOIS 
 
 
 
 

Les présentes décisions sont susceptibles d’appel devant la Commission Départementale d’Appel dans un délai de sept (7) jours  
dans les conditions de forme et de délai prévus aux articles 188 et 190 des Règlements Généraux de la F.F.F. 
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08/12/2024

08/12/2024

08/12/2024

28688753

28688754

28688755

28688756

28688757

28688758

28689191

28689192

28689193

28689194

28689195

28689196

Charrin 1

Cosne Ucs Football 3

Asc Pougues 1

St Pierre Us 1

Nevers Fc 2

Luzy Millay Us 1

Coulanges Nevers Us 2

Fourchambault Av.S 2

Garchi.Portug 1

Chaulgnes F.C. 1

Alligny St Amand Fc 1

Fr Luthenay 1

Moulins 1

C.E. Imphy 1

Coulanges Nevers Us 1

Guerigny Urzy  A.S. 1

Corbigny Cs 1

Vauzelles A.S.A. 3

Clamecy As 2

St Pere 1

Marzy 1

La Charite Us 2

Chantenay Cs 1

Pouilly 1

HENRY Yannick
COLAS Pascal
KLONOWSKI Julien

TATLIGUN Ali
BOUCHOUX Eric
SAMI Khalid

ATERO Juan
MORNAY Lucas
DAKHLI Jeremy

KAJDAN Pierrick
TENAILLE Ludovic
VELLEROT Cedric

BOITIER Kevin
FOUQUET Kevin
BREFORT Axel

DIAS Cilio
GERBEAULT Stephane
MERCIER Emmanuel

BOUJLILAT Hicham
 
 

CORLU Murat
 
 

FERNANDES Jean Manuel
 
 

AISSAOUI Mohammed
 
 

SAOULI Sophian
 
 

MERLIN Christophe
 
 

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Stade Municipal

Stade Raphaël Giraux

Stade Les Chanternes

Stade Du Panama 1

Stade Des Senets 03

Stade Jean Lemoine 1

Stade Jean Chorlet

Stade Robert Bacquelin 1

Stade Municipal

Stade Municipal

Stade Municipal

Stade R.Chaumereuil

Terrain Annexe 2

Terrain Honneur

Espace Des Saules

Route De Geneve

Rue Alain Mimoun

Route De Paris

Rue De Beaudrillon

Rue Du Docteur Michel Gaulier

Route D Autun

10 Allée Pierre De Coubertin

Quai De Loire

Rue Maurice Pillette

Le Pertuiseau

Route De St Sauveur

Principal

La Varenne
58300 CHARRIN

58200 COSNE COURS SUR LOIRE

58320 POUGUES LES EAUX

58240 ST PIERRE LE MOUTIER

58640 VARENNES VAUZELLES

58170 LUZY

58660 COULANGES LES NEVERS

58600 FOURCHAMBAULT

58600 GARCHIZY

58400 CHAULGNES

58310 ST AMAND EN PUISAYE

58240 LUTHENAY

14H30

14H30

12H

Dimanche

Dimanche

Dimanche

50061.1

50062.1

50063.1

50064.1

50065.1

50066.1

50127.1

50128.1

50129.1

50130.1

50131.1

50132.1

Départemental 1 Sport Comm / Unique

Départemental 2 / Unique

Départemental 2 / Unique

Poule Unique

Poule A

Poule B

1

3

2

851812591
820108884
1699601284

2545054478
838403193
9604672233

891810685
2545275535
881819684

820662273
2547218631
2544702246

811329691
821831487
2547867694

891818131
820104756
820580429

2547103862

2544302430

899182202

2546493038

2547294860

9602691385
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08/12/2024

08/12/2024

08/12/2024

08/12/2024

08/12/2024

08/12/2024

28689455

28689456

28689457

28689458

28689459

28689460

29408673

29761743

29761744

29761742

29992492

Charrin 2

Cercy Us 1

Nevers-Challuy-Sermo 2

La Machine Uf 2

Corbigny Cs 2

E. Moux Brassy 1

Cercy Us 2

Druy Beard 2

Varzy 3

Moulins 3

St Reverien 1

Moulins 2

Varzy 1

Fc Chateau Arleuf 1

A.S. Cossaye 1

Nevers Banlay 2

St Eloi 1

A.S. Cossaye 2

Fourchambault Av.S 3

Ent. Moux Brassy 2

Non affecté 

Guerigny Urzy  A.S. 1

DAPOIGNY David
 
 

DEVOUCOUX Gerard
 
 

CHEREAU Christophe
 
 

EUZET David
 
 

FERREIRA Adelino
 
 

PELLETIER Frederic
 
 

DESBROSSE Jeremy
 
 

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Stade Municipal

Espace Sportif Baudot

Stade Intercom. Georges Rollet 2

Stade Etienne Marets 1

Stade Claude Spanoudakis 1

Stade Jacky Rateau

Espace Sportif Baudot

Stade Raymond Tissier

Stade Municipal

Stade Municipal

Terrain Annexe

Route De Geneve

Route De Chatillon

Rue Du 19 Mars 1962

Lieu Dit Le Pre Charpin

Rue Du Champ De Foire

Le Bourg

Route De Chatillon

36 Route De Dardault

Route De Corvol

Chemin Des Marlottes

La Varenne

Pre Queneau

58300 CHARRIN

58340 CERCY LA TOUR

58000 CHALLUY

58260 LA MACHINE

58800 CORBIGNY

58230 MOUX

58340 CERCY LA TOUR

58160 DRUY PARIGNY

58210 VARZY

 

58420 ST REVERIEN

12H

14H30

12H

14H30

Après-midi P9

10H

Dimanche

Dimanche

Dimanche

Dimanche

Dimanche

Dimanche

50193.1

50194.1

50195.1

50196.1

50197.1

50198.1

50687.1

51113.2

51114.2

51112.2

51323.1

Départemental 2 / Unique

Départemental 4 / 1

Critérium D4 À 8 / 1

Critérium Féminin / 2

Poule B

Poule A

Poule Unique

Poule Consolante

2

19

28

32

838402128

820828552

881821828

820578747

841821138

820104822

2547956533
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08/12/2024

08/12/2024

08/12/2024

07/12/2024

07/12/2024

07/12/2024

29992493

29992630

29992631

29990573

29990574

29990575

29990576

29237413

29237414

29237453

Nevers Fc 3

Ent. Pouilly/Marzy 1

Charrin 1

Ent. Corbigny Chatea 1

Fc Decize 1

Clamecy As 1

Nevers Fc 2

Cosne Ucs Football 1

Fc Decize 1

Coulanges Nevers Us 1

Varzy 1

Esn 58 1

Non affecté 

Brassy 1

A.S. Cossaye 1

La Charite Us 1

Coulanges Nevers Us 1

Nevers Fc 2

Corbigny Cs 1

Ent. Marzy Rcncs 1

WINCKLER Renaud
 
 
NUNES Pierre

PASQUIER Esteban
 
 

RIAT COEUGNET Kevin
 
 
ATERO Juan

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2
Observateur principal

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2
Délégué 
accompagnateur

Stade Stevenot

Stade Malaga N°1

Stade Claude Spanoudakis 1

Stade Des Halles 2

Stade Tambourinette 1

Stade Stevenot

Stade Raphaël Giraux

Stade Des Halles 1

Stade Jean Chorlet

Terrain Annexe 6 (Senets 7)

Terrain Annexe

Terrain Annexe 6 (Senets 7)

Espace Des Saules

87,Rue Docteur Michel Gaulier

Cd 243

Rue Du Champ De Foire

Avenue Marcel Merle

Terrain Annexe Herbe

87,Rue Docteur Michel Gaulier

Rue Alain Mimoun

Avenue Marcel Merle

10 Allée Pierre De Coubertin

Tambourinette

58640 VARENNES VAUZELLES

58150 POUILLY SUR LOIRE

 

58800 CORBIGNY

58300 DECIZE

58500 CLAMECY

58640 VARENNES VAUZELLES

58200 COSNE COURS SUR LOIRE

58300 DECIZE

58660 COULANGES LES NEVERS

10H

Matin P1

10H

14H30

17H

14H30

Dimanche

Dimanche

Dimanche

Samedi

Samedi

Samedi

51324.1

51362.1

51363.1

51274.1

51275.1

51276.1

51277.1

50442.2

50443.2

50457.2

Critérium Féminin / 2

Critérium Féminin / 2

Championnat U15 / Phase Automne

Championnat U15 / Phase Automne

Championnat U15 / Phase Automne

Poule Consolante

Poule Elite

Poule D1

Poule D2a Brassage

Poule D2b Brassage

32

31

7

8

9

2547111574

838417064

2548418484

2548374703

891810685
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07/12/2024

07/12/2024

07/12/2024

07/12/2024

07/12/2024

29237513

29237706

29237707

29535418

29535419

29535420

29535712

29535713

29535714

29535841

29535842

Charrin 1

Clamecy As 1

Ent. Morvan Bazois 1

Gj Afgp 58 F. 1

Fc Decize 1

Vauzelles A.S.A. 1

Gj Afgp 58 F. 2

Fc Decize 2

Corbigny Cs 1

Nevers-Challuy-Sermo 2

Nevers Banlay 1

Fc Decize 2

Cosne Ucs Football 2

St Pere 1

Cosne Ucs Football 1

Nevers Fc 1

Nevers-Challuy-Sermo 1

Fc Chateau Arleuf 1

Nevers Fc 2

Marzy 1

Cosne Ucs Football 2

La Charite Us 1

SIMON Romain
 
 

COLLIS Rayan
 
 

DUCROT CORNELOUP Noa
 
 

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Arbitre centre
Arbitre assistant 1
Arbitre assistant 2

Stade Municipal

Stade Tambourinette 1

Stade Municipal

Stade Edf

Stade Des Halles 2

Stade Des Ateliers 1

Stade Edf

Stade Des Halles 2

Stade Claude Spanoudakis 1

Stade Intercom. Georges Rollet 2

Stade Stevenot

Terrain Annexe

Terrain Honneur

Terrain Annexe

Terrain Annexe

Terrain Annexe 6 (Senets 7)

Route De Geneve

Terrain Annexe Herbe

Le Bourg

Rue Maurice Pilette

Avenue Marcel Merle

Rue Benoit Frachon

Rue Maurice Pilette

Avenue Marcel Merle

Rue Du Champ De Foire

Rue Du 19 Mars 1962

87,Rue Docteur Michel Gaulier

La Varenne

Tambourinette

58300 CHARRIN

58500 CLAMECY

58120 CORANCY

58600 GARCHIZY

58300 DECIZE

58640 VARENNES VAUZELLES

58600 GARCHIZY

58300 DECIZE

58800 CORBIGNY

58000 CHALLUY

58640 VARENNES VAUZELLES

14H30

14H30

10H30

10H30

10H30

Samedi

Samedi

Samedi

Samedi

Samedi

50472.2

50488.2

50489.2

50891.2

50892.2

50893.2

50906.2

50907.2

50908.2

50921.2

50922.2

Championnat U15 / Phase Automne

Championnat U15 / Phase Automne

Championnat U13 D1 / Automne

Championnat U13 D2 / Automne

Championnat U13 D2 / Automne

Poule D2b Brassage

Poule D2c Brassage

Poule D1

Poule A

Poule B

9

14

6

21

22

2548028778

2547026905

2546757979
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07/12/2024

07/12/2024

07/12/2024

07/12/2024

07/12/2024

07/12/2024

29535843

29535871

29535872

29584812

29584813

29584814

29584863

29584864

29537094

29537095

Vauzelles A.S.A. 2

Es Donzy Foot 1

La Charite Us 2

E. Fc Imphy Cie Imph 1

Clamecy As 1

C.S. Corbigeois 2

St Pierre Us 1

St Benin As 1

Esn 58 1

Ent. Cercy 1

Coulanges Nevers Us 1

Ent Alligny St Pere 1

Clamecy As 2

Varzy 1

Ent. St Benin Monti 2

Gj Afgp 58 F. 3

V. Premery Fc 1

Guerigny Urzy  A.S. 1

U.S. De Sauvigny Les 1

Fc Decize 3

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

Stade Des Ateliers 1

Stade A. Audinet

Stade André Jomier 2

Stade Pierre Joly

Stade Tambourinette 1

Stade Claude Spanoudakis 2

Stade Du Panama 1

Stade Du Valiger

Stade Du Rimorin

Espace Sportif Baudot

Terrain Honneur

Terrain Annexe

Terrain Annexe Stabilisé

Rue Benoit Frachon

.

Route D'Argenvieres

Rue Du Commandant Achet

Terrain Annexe Herbe

Rue Du Champ De Foire

Rue De Beaudrillon

Rue Des Ecoles

Rue De Decize

Route De Chatillon

Nationale 151

Tambourinette

58640 VARENNES VAUZELLES

58220 DONZY

18140 LA CHAPELLE 
MONTLINARD

58160 IMPHY

58500 CLAMECY

58800 CORBIGNY

58240 ST PIERRE LE MOUTIER

58270 ST BENIN D AZY

58390 DORNES

58340 CERCY LA TOUR

10H30

10H30

10H30

10H30

10H30

10H30

Samedi

Samedi

Samedi

Samedi

Samedi

Samedi

50923.2

50936.2

50937.2

50996.2

50997.2

50998.2

51011.2

51012.2

50981.2

50982.2

Championnat U13 D2 / Automne

Championnat U13 D3 / Automne

Championnat U13 D3 / Automne

Championnat U13 D3 / Automne

Championnat U13 D3 / Automne

Championnat U12 U15f / Automne

Poule B

Poule A

Poule B

Poule C

Poule D

Poule U12 U15f

22

23

24

25

26

27
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07/12/2024

29671254 Nevers Fc 1 Fc Decize 1- Stade Des Senets 03

Terrain Annexe 2
Rue Du Docteur Michel Gaulier
58640 VARENNES VAUZELLES

10H30Samedi

51054.1

Championnat U12 U15f / Automne Poule U12 U15f 27
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